

## **Meeting der Matara Freunde mit örtlichem Projektleiter Vipassi**

Geschrieben von: Samuel Degen  
Mittwoch, den 15. Juni 2016 um 07:17 Uhr

---

### **Informatives Treffen des Vorstandes, Mitgliedern und Interessenten mit dem Projektleiter aus Sri Lanka, der derzeit zu Besuch in Karlsruhe ist.**

Am Sonntag, den 12.06.16 veranstaltete unser Verein ein Treffen in einem buddhistischen Zentrum bei Karlsruhe.

Nach einer gemeinsamen Meditation ab 11 Uhr gab es ein wunderbares landestypisches Buffet, das von den Vereinsaktiven um Srma Rau zubereitet und im Hof des Zentrums angeboten wurde.

In einer anschließenden Gesprächsrunde stellte unser örtlicher Projektleiter, Rev. Yatalamatte Vipassi Thero, in seiner PowerPoint Präsentation unsere Arbeit im Karlsruher Children Center in Matara / Sri Lanka vor.

Auch beantwortete er zusammen mit dem Vorstand, bestehend aus Harald Denecken, Samuel Degen und Arno Hafner-Seiter, viele Fragen aus dem Publikum rings um unser Engagement für die Patenkinder in Matara.

---

### **The friends of the Patenkinder Matara association met Reverend Yatalamatte Vipassi Thero in the Buddhistic center near Karlsruhe**

During his stay in Germany, Reverend Vipassi Thero resides in the Buddhistic center in Berghausen. There the friends of the Patenkinder Matara association had the possibility to meet him last Sunday.

After a meditation the visitors could participate in a typical Sri Lankan meal, which was prepared by members of the Patenkinder Matara Association organized by Srma Rau.

Then Reverend Vipassi Thero, our project leader in Matara, presented the project work, which was done during the last year in the ‚Karlsruhe Children Center‘ in Matara. He made this with a PowerPoint presentation.

Together with the members of the managing board, Harald Denecken, Samuel Degen und Arno

---

## Meeting der Matara Freunde mit örtlichem Projektleiter Vipassi

Geschrieben von: Samuel Degen  
Mittwoch, den 15. Juni 2016 um 07:17 Uhr

---

Hafner-Seiter, Reverend Vipassi Thero answered many questions of the audience concerning our work for godchildren in Matara.



Der Vorstand des Vereins Matenkinder Matara e.V. / v.l.: Samuel Degen, Harald Denecken, Arno Hafner-Seiter



Großer Andrang am leckeren Buffet



Wegen des wechselhaften Wetters wurden im Hof des buddhistischen Zentrums große Zelte gestellt

# Meeting der Matarra Freunde mit örtlichem Projektleiter Vipassi

Geschrieben von: Samuel Degen  
Mittwoch, den 15. Juni 2016 um 07:17 Uhr

---



Aus der "Nicht-Vegetarier" gab es ein leckeres Essensangebot vom Grill



Vipassi Thero, der thailändische Leiter des



Veranstaltung



Fotos: Samuel Degen